

Nacho Mier reitera: sólo el pueblo organizado propondrá mejorar a Puebla

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, asistió a las asambleas consultivas del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública en San Martín Texmelucan y Tlacotepec donde dejó en claro que es el pueblo organizado quien debe hacer propuestas para definir un mejor rumbo para sus sociedades y, reiteró que se debe luchar para crear más espacios feministas.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/10648-nacho-mier-reitera-solo-el-pueblo-organizado-propondra-mejorar-a-puebla